

2021年5月9日

お客様各位

株式会社フージャースウェルネス&スポーツ

『宮の森スポーツクラブ新さっぽろ校』**ご利用者の新型コロナウイルス感染について**

日頃より、弊社施設をご利用いただきまして、誠に有難う御座います。

会員の皆さまには、弊社の新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取り組みに対して、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、『宮の森スポーツクラブ新さっぽろ校』（以下、「同施設」）をご利用いただいた会員様が、PCR検査の結果で陽性と診断されたと5月9日(日)にご本人からご連絡をいただきました。5月10日、札幌市保健所に対応その他についてご相談をさせていただく予定です。

弊社としては、日頃から施設内の適切な消毒・清掃を徹底しており保健所からも施設における感染拡大防止対策は適切であるとお話をいただいておりますが、5月9日の夜間時間帯を利用して、念のため全館の適切な消毒作業を実施いたしました。

札幌市保健所と対応を相談させていただく中、他の会員様、および従業員に濃厚接触者がいるかどうか等の確認のため、5月10日(月)のテニスC・D・E・Hのレッスンは、休講とさせていただきます。

弊社は今後も、お客様に安心してご利用頂けるように努めてまいりますので、引き続きのご愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

**対象施設**

宮の森スポーツ倶楽部 新さっぽろ校（北海道札幌市厚別区厚別中央3条6丁目2-6）

**当該会員様の5月のご利用日時**

2021年5月6日(木) 18時45分～20時15分頃

**備考**

対象者が類推、特定されることがないよう、詳細の情報開示は控えさせていただきます。

以上